

Goblog

Bhabinkamtibmas Polsek Cilaku Polres Cianjur Bersinergi dengan Babinsa, Amankan Turnamen Sepak Bola HUT RI Ke- 78 di Desa Rahong

Cianjur - CIANJUR.GOBLOG.CO.ID

Aug 18, 2023 - 09:40



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya, Personil Polsek Cilaku, Polres Cianjur, telah berhasil bersinergi dengan anggota Babinsa dalam melaksanakan kegiatan pengamanan Turnamen Sepak Bola antar RW yang diadakan dalam rangka memeriahkan HUT RI Ke-78 tahun 2023. Turnamen ini diselenggarakan di Lapangan Sepak Bola Kp. Nyampleng Desa Rahong, Kecamatan Cilaku, Kabupaten Cianjur.

Kerjasama yang erat antara aparat kepolisian dan anggota TNI dalam kegiatan ini telah memastikan kelancaran serta keamanan selama pelaksanaan turnamen sepak bola yang diadakan sebagai bagian dari rangkaian perayaan Hari Ulang Tahun Republik Indonesia yang ke-78.

Iptu lip Arifin, yang memimpin Personil dari Polsek Cilaku, berkolaborasi dengan Babinsa untuk menyediakan pengamanan yang ketat sehingga acara tersebut dapat berlangsung dengan lancar dan aman.

Menurut Iptu lip Arifin, "Kami bersama-sama dengan Babinsa sangat berkomitmen dalam menjaga situasi keamanan di wilayah Desa Rahong, terutama dalam acara yang melibatkan partisipasi masyarakat seperti turnamen sepak bola ini. Kehadiran kami di sini adalah sebagai bentuk dukungan dan layanan kepolisian kepada warga masyarakat untuk merayakan kemerdekaan Indonesia dengan aman dan meriah."ujarnya.

Turnamen sepak bola antar RW ini juga memberikan kesempatan bagi masyarakat Desa Rahong untuk bersatu, berkompetisi, dan merayakan semangat persatuan dan gotong royong dalam menyambut Hari Kemerdekaan.

Personil Polsek Cilaku dan Babinsa turut berperan aktif dalam mengawal kegiatan ini, memberikan rasa aman bagi peserta dan penonton, serta mengedukasi masyarakat mengenai pentingnya menjaga ketertiban dalam berbagai acara publik.

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Cilaku Kompol Nandang mengatakan Personil Polsek Cilaku dan Babinsa juga menjadikan kesempatan ini sebagai wadah untuk lebih mendekatkan diri dengan masyarakat, membangun hubungan yang baik, dan memperkuat sinergi antara aparat kepolisian dan TNI dengan warga masyarakat.